

2020年10月2日

お取引先 各位

光文堂コミュニケーションズ株式会社  
代表取締役社長 外間 なるみ

### 役職員の新型コロナウイルス感染について

拝啓 貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、弊社の役職員3名（企画総務部2名、生産管理部1名）が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当該役職員は9月25日(金)の社外の会合において感染しており、28日(月)に発熱（1名は29日）、翌29日(火)に管轄保健所で検査を受けた結果、陽性の判定を受けております。症状は軽症であり、県の関係機関の指示に従い治療と拡大防止の対応を取っております。

なお、当該役職員は別の会合参加者から濃厚接触の可能性の連絡を27日(日)に受けており、以降は外出を控え、弊社敷地内への出入りもありませんので、他社員や敷地内へ出入りされる方々への感染の影響はございません。

今後も管轄保健所や関係機関との連携を深め、安全確保と感染拡大防止の対策を徹底してまいります。

お取引先の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけすることとなりますが、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬具